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贯彻市委全会精神 强力推进转型攻坚

助学，从一人负笈到千人圆梦；

捐赠，从百辆校车到希望工程；

如今我们拥有了自己的大学。 在教育之峰，亚圣一直在攀登……
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本报讯 （记者张蕊） 昨日

上午，省委常委、政法委书记刘

满仓到温县法院北冷法庭调

研， 就省委政法委机关开展党

的群众路线教育实践活动征求

意见和建议。他强调，要不断提

高基层法院司法水平， 加大司

法调解力度， 用司法公正维护

法律尊严、化解社会矛盾、促进

社会和谐稳定。 市委书记孙立

坤，市委常委、政法委书记丁保

东， 市中级人民法院院长江金

贵陪同调研。

在北冷法庭， 刘满仓察看

了便民图书室、调解室、审判庭

等。 他说，法庭硬件提升了，软

件也要提升， 要不断提高执法

水平，提高服务群众的能力。

随后， 刘满仓与法官们座

谈，面对面交流。“小朱，你通过

司法考试没有？ 有什么困难和

要求？”“卫平，你看的最新的法

律书籍是啥？ 对省委政法委机

关开展党的群众路线教育实践

活动有啥意见和建议？”座谈会

气氛轻松，不时响起一阵笑声。

北冷法庭是全省法院先进

法庭，被评为全国、全省法院指

导人民调解先进集体。 刘满仓

听了法官们的工作介绍后说，

北冷法庭的经验表明， 只有心

里装着群众， 认真倾听群众的

心声，敢于担当，公正司法，切

实维护群众的合法利益， 才能

赢得广大人民群众的认可和肯

定。

刘满仓指出，基层司法部门面对基层群众，直面群众最直接、最切

身的利益。 面对新形势，希望北冷法庭进一步加强司法培训，提高审判

质量，创新司法工作，提升司法水平，创造更多工作经验。地方政法部门

要善于总结、提炼典型的先进经验，在政法部门内推广，用公正公平的

执法工作， 在党的群众路线教育实践活动中为社会稳定大局作出新贡

献。
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建设体育强市 打造健康焦作

———访市体育局局长郭颂福

核心观点 群众体育上台阶，

竞技体育强实力， 体育产业大发

展，铸造城市新精神，确保我市体

育综合实力处于全省一流水平，初

步形成具有鲜明地域特色的中原

体育强市框架体系。

本报记者 孙 军

“贯彻落实市委十届六次全会

精神，对全市体育部门来说，就是

按照经济转型示范市建设的战略

部署要求，以建设中原体育强市为

目标，承办好省十二运会，努力打

造‘健康焦作、活力焦作’的城市品

牌，到‘十二五’末，实现竞技体育、

群众体育、 体育产业均衡协调发

展，确保体育综合实力处于全省一

流水平，初步形成具有鲜明地域特

色的中原体育强市框架体系。 ”近

日，市体育局局长郭颂福在接受记

者采访时说。

近年来，我市体育事业取得了

令人注目的成绩，为河南体育事业

发展作出了贡献。 尤其是我市赢得

了

2014

年河南省第十二届运动会

的承办权，全省各界关注的目光再

次聚焦焦作，共同期待焦作体育事

业发展取得新的业绩。 对此，郭颂

福表示，有压力，就有动力。 面对一

项项工作任务，我市体育工作将围

绕构建全民健身公共服务体系，切

实把更多的体育资源用在满足群

众多样化需求上，并全力开展迎接

省运会的筹备和备战工作 ， 实现

“建设体育强市，打造健康焦作”的

总体目标。

“群众体育要上台阶。 要构建

完善的全民健身服务体系，增强体

育服务能力，提高全市体育人口比

例， 促进国民体质进一步提升，实

现发展成果为民惠民。 ”郭颂福说，

竞技体育也要进一步强化实力，积

极备战省十二运会，力争竞赛成绩

再有新突破，确保运动成绩和精神

文明双丰收； 形成项目有特色、人

才成规模、 发展有活力的新机制，

实现“全运有金、亚运有牌、奥运有

人”的竞技体育新局面。

“体育产业要有大发展。 ”郭颂

福说，发挥“太极圣地”独有品牌优

势， 办好中国·焦作国际太极拳交

流大赛，强力推进太极文化产业发

展；发挥全国篮球城市优势，快速

发展篮球文化产业；充分利用太行

山自然资源，建立起融登山、健身、

休闲、娱乐于一体的国家级户外健

身基地；充分利用郑焦城际铁路的

交通资源，逐步形成郑焦体育休闲

产业圈； 尽快培育起以体育竞赛、

体育用品、体育健身、体育旅游、体

育表演、体育培训为重点的体育市

场，让体育产业成为全市经济新的

重要增长点。

“让更高、更快、更强的体育精

神成为城市精神的重要组成部分，

铸造城市新精神。 ”郭颂福说，要进

一步发挥体育的独特功能，以太极

拳为抓手打造世界城市名片，培养

焦作城市篮球队， 以此凝聚人气、

振奋人心，增强市民的自豪感和归

属感 ，让 “焦作体育 ”成为城市品

牌，提升城市美誉度。

（下转二版
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全市上半年经济运行座谈会召开

本报讯 （记者高新忠） 昨日

上午，全市上半年经济运行座谈会

在市会议中心召开， 市委常委、常

务副市长赵建军，副市长贾书君出

席会议。

会上，部分工业企业、服务业

企业及金融机构负责人分别就上

半年的生产经营形势、 营业收入、

信贷投放以及下半年的行业走势、

企业形势预测等情况发言，并提出

了具体的意见和建议。
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我市召开财税工作分析会

本报讯 （记者李秋 实习生

刘苗） 昨日下午，我市召开财税工

作分析会， 总结上半年财税工作，

研究部署下半年工作。市委常委、常

务副市长赵建军出席会议并讲话。

会议要求 ， 各级各相关部门

要认清当前形势， 进一步提升信

心， 明确责任， 强化措施， 积极

应对， 全力以赴完成今年财税工

作目标任务。
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我市召开二季度社会治安稳定形势评估会

本报讯 （记者张冬 实习生

侯霄阳） 昨日下午，全市第二季度

社会治安稳定形势评估会在市会

议中心召开。 市委常委、政法委书

记丁保东，市人民检察院检察长朱

亚滨出席会议。

会议宣读了第二季度社会治

安稳定形势评估报告，对当前社会

治安形势进行了综合分析。
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渔业社来了“洋学徒”

本报记者 原文钊

本报通讯员 张俊杰

“有个外国人来咱渔场学养鱼

了，走，看看去。 ”“是啊，现在外国

人都到咱这儿来打工了。 ”

7

月

10

日，武陟县詹店镇兴鱼渔业专业合

作社的社员们三五成群向永利渔

场赶去。

记者在鱼塘边看到，该合作社

理事长何永利正给一个外国小伙

子传授养鱼知识。 小伙子叫凯文，

今年

23

岁， 来自西非中南部的贝

宁共和国，目前就读于河南农业大

学，这次是专门到永利渔场“取经”

的。 虽然中文不是很专业，但他还

是很努力地学，常常因为语言理解

错误惹得大家哈哈大笑。

凯文告诉记者，他的祖国贝宁

属于典型的热带雨林气候，非常适

合水产养殖， 但由于技术落后，产

量和效益都非常低。

2010

年，为了

取到水产养殖技术的“真经”，他慕

名来到河南，在郑州牧专学习水产

养殖技术。 去年，他又考到河南农

业大学就读，专攻动物科学。

生性好学的凯文还在郑州牧

专徐文彦老师的帮助下，利用节假

日， 深入黄河沿岸的多家渔场学

习、工作。“在学校学的都是理论知

识，利用放假期间，我带他来到有

名的‘鱼米之乡’詹店镇学习养殖

鲶鱼，因为他们国家气温非常适合

养殖胡子鲶鱼。 ”徐文彦说。

为了使凯文尽快掌握高产鲶

鱼养殖技术，何永利不仅安排专人

传授技术要领，还抽出时间亲自辅

导这个异国他乡的“洋学徒”。

“我学成以后，就可以回到家

乡，为家乡的养殖户带去更先进的

水产养殖技术，让大家都走上致富

道路，这也是为自己的国家作一点

小小的贡献。 ”凯文说。
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走基层 转作风 改文风

怀川新事

编者按 随着城市的快速发展，人们在享受时尚、便

利的同时， 也与交通拥堵这个典型的 “城市病” 狭路相

逢。 我市前几天一场并不太大的雨， 却让道路拥堵问题

再次成为市民关注和议论的焦点。 道路拥堵， 原因何

在？ 民本至上的当下， 破解道路拥堵困局的良方在哪

里？ 连日来， 本报记者走上街头体验、 走进部门求解、

连线专家 “寻药”， 期待推动这个难点、 焦点问题有所

缓解。本报自今日起，推出“破解城市道路拥堵困局”系列

报道，敬请关注。

昨日

19

时，市塔南路由南向北的机动车辆因拥堵排成长龙。 本报记者 赵耀东 摄

我市将迎来夏

季用电高峰

供电公司： 请节约用

电、错峰用电

游泳场所卫生

状况总体良好

市民到游泳馆游泳要

注意查看水质公示牌

第五轮中美战

略与经济对话

开幕

“上班路上，千里车流，万里人潮。 望大

街内外，车行如龟，司机烦躁，一步不动，总

是红灯憋出尿！ ”这几句网友调侃的话，形象

地描绘出城市交通拥堵的现状和交通参与

者的无奈。 连日来，记者走上街头，体验、采

访了我市部分主干道的交通通行情况。

高峰时段，贯通新老城区路

最堵

塔南路作为贯穿我市新老城区最为重

要的一条通道，车流量相对更大，承受的交

通压力也最大。 行人反映，每遇上下班高峰

或恶劣天气， 这条路就会成为拥堵的重灾

区。

7

月

10

日

11

时

30

分许，记者在市塔南

路与人民路交叉口看到， 一次短时间的红

灯， 塔南路自南向北等候的机动车已有

70

多辆，绿灯亮起时，“嘟嘟”的喇叭声此起彼

伏。 正在“车队”里等红灯的刘女士告诉记

者，她家住在新城区， 孩子在老城区的市实

验幼儿园上学， 每天早上送孩子都是堵得

厉害， 十几分钟的车程往往一堵就是半个

小时甚至更长时间。 既怕孩子迟到， 又担

心自己上班迟到， 她只好每次再提前

20

分

钟出门。 这样的拥堵， 让她觉得生活质量

都降低了。

“早上上班卡点没办法，晚上我总是错

开高峰再回家。 ”家住新城区、工作在老城区

的市民赵女士无奈地说，“这要是有个病啊

灾的，这样堵路可怎么得了？ ”

7

月

11

日早高峰时，记者驱车从纪念塔

出发，沿塔南路向南至丰收路大转盘，整体

感觉交通还算顺畅， 但车辆多是不争的事

实。 在塔南路与工业路十字路口，自北向南

的车道上停满了等候红灯的车辆。 记者粗略

数了一下，一次绿灯信号，自北向南能通过

的车辆有六七十辆，但后续的车辆马上又排

成了长龙。

市焦 东 路 、 民 主 路 、 山 阳 路……这

些道路都存在这样的问题。

市民赵先生讲述了他遭遇堵车的一个

细节。 有天中午，他下班后在市人民路与山

阳路交叉口附近打车，途经山阳路、解放路

前往市人民公园。 走到市体育中心附近，解

放路上已经“初现堵形”，而到市人民医院附

近时，出租车就卡在了路中间，几乎寸步难

行。 从市体育中心走到市百货大楼附近，出

租车竟然磨蹭了将近半个小时。

繁华地带再加上高峰期， 就更是一个

“堵”字了得。 出租车司机张师傅坦言：“高峰

期，出租车都不愿往百货大楼、三维商业广场

那一片跑， 最长的一次我被堵在那儿半个小

时，耽误拉好多活儿，那个急啊！ ”

记者体验了一把解放路的堵车。

7

月

10

日

11

时

40

分， 记者从市普济路驶上解放

路，到三维商业广场时，十字路口西侧因为

等红灯，已排起长达

50

米的“车队”。 行至远

大·南北苑小区门前时，因为道路较窄，在公

交站牌前等待乘客上车的四辆公交车几乎

挡住了由西向东的右侧车道，只留下仅够一

辆小轿车通行的空间。

在市东方红广场纪念塔前，执勤的一名

公安交警看了看手表说，现在交通情况算是

好的，这里最拥堵的时段还是晚高峰，三条

道路的车辆在纪念塔聚集，很容易出现汽车

剐蹭等情况。

除了繁华商业地带， 最堵的就是学校

了。 记者了解到，焦东路在高峰时段主要有

三个点拥堵现象严重，分别是焦东路小学门

口、山阳区第一中学门口、焦东路与工业路

路口。

在焦东路与工业路十字路口，一位公安

交警说：“本路段每天

11

时

30

分至

12

时

10

分、

18

时至

19

时为行车高峰期，一堵就是将

近

10

分钟。 但相对于以前， 现在要顺畅得

多，因为山阳路的开通大大分流了本路段的

车流。 ”

在山阳区第一中学附近， 一位车主说：

“我经常开车路过这里，每当上下学，学校附

近就堵得水泄不通。 这个学校正好在马路

边，家长们的电动自行车、汽车横在马路上，

汽车都过不去。 现在因为是假期，孩子们都

放假了，这片也就不那么堵了，顺畅多了。 ”

在焦东路小学，一位出租车司机说：“小学门

口一到放学就堵车。 接孩子的家长比较多，

电动自行车、汽车停得黑压压一片。 ”

恶劣天气，“堵”你更是没商量

几天前的一场大雨，让市民们更加切身

感受了“堵”的滋味。 网友“怕着陆”在山阳论

坛上发帖表达了内心的无奈：“学校要求

8

时报到，部署放假工作。 不巧下雨，我早上

7

时

30

分出门时感觉有点迟了。 我开车先走

民主南路，到火车站一看堵得厉害，就掉头

走普济路，结果到桥头一看水淹了，车排成

长队，这时候已经快

8

时了。 我又赶快掉头

走塔南路，结果也堵了。 在太极景润小区门

前的塔南路上龟速前进， 这时再看看表，已

经

8

时

30

分了。 于是，我作出个决定：请假，

回家。 ” （下转二版

①

）

�� 交通“肠梗阻” 市民心添堵

———破解城市道路拥堵困局·现场直击篇

本报经济新闻采访部集体采写

全省首次综合评价省辖市区域经济开放水平

我市位居全省第三

本报讯 （记者李秋 通讯员郭莉）

近日，省统计局按照《河南省区域经济

开放水平监测体系和河南省区域经济

开放综合指数计算方案》，首次对全省

18

个省辖市

2012

年区域经济开放水

平进行综合评价。评价结果显示，我市

2012

年经济开放综合指数为

0.234

，

仅次于郑州、洛阳，居全省第三位。

河南省区域经济开放水平监测指

标体系涉及开放总量、开放效益、开放

度等三个方面

16

项指标。开放总量指

标包括进出口总值、 接待国际旅游者

人数、外商和港澳台商合同外资额、外

商和港澳台商实际投资、 利用省外资

金、对外直接投资等

6

项。开放效益指

标包括规模以上工业企业出口交货

值、 外商和港澳台商直接投资企业营

业收入、 外商和港澳台商直接投资企

业利润总额、 外商和港澳台商直接投

资企业上缴税金、 外商和港澳台直接

投资企业从业人员等五项指标。 开放

度指标包括外贸依存度 、 出口依存

度、 实际利用省外境外资金占固定资

产投资比重、 农村转移就业人口占农

村劳动力人口的比重、 外商和港澳台

商直接投资企业盈利面等五项指标。

2012

年，全省开放水平居第一位的是

郑州市（

0.8716

）。 我市比第二位的洛

阳市低

0.0548

， 比第四位的新乡市高

0.0387

。

①2

昨日 ，河

南尼罗河实业

有限公司员工

在编织车间进

行换穗。 该公

司十分注重新

产品研发 ，以

新产品开拓新

市场， 目前拥

有汽车坐垫 、

精 品 挂 饰 等

100

个 品 种 ，

产 品 远 销

30

多个国家和地

区。

本报记者

王正义 摄
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